

【NEWS RELEASE】

2021年8月18日
株式会社 KADOKAWA

新型コロナウイルス感染症罹患発生と 成田アニメデッキの臨時休業について

8月17日、株式会社KADOKAWAが運営する「成田アニメデッキ」に勤務する当社グループ会社従業員1名が、新型コロナウイルスに感染していることを確認しました。本件を受け、急ぎ、下記の対応を進めさせていただいております。

現在、感染した従業員の行動履歴による濃厚接触者の有無について、所轄保健所の判断を待っている状況です。また、お客様、並びに従業員の安全を守るため、本日8月18日より当該従業員と接触のあった店舗スタッフのPCR検査受検および陰性確認が完了するまで、成田アニメデッキを臨時休業いたします。ご来店予定のお客様には大変なご迷惑をおかけいたしますこと、深くお詫び申し上げます。

当該従業員は発症前14日間において店舗内にて勤務を行っておりますが、発症後は出勤しておりません。よって、所轄保健所による濃厚接触者の判定、店舗スタッフのPCR検査受検と陰性の確認、店舗内の消毒などを実施後、営業再開の予定です。営業再開の際には、成田アニメデッキの公式サイト・公式ツイッターなどでお知らせいたします。

成田アニメデッキでは、新型コロナウイルス感染拡大を受けて、ソーシャルディスタンスの徹底、カウンターの飛沫防止シートの設置、会計時のトレーでの現金授受、施設内の定期的な消毒のほか、全スタッフの出勤前の検温、マスク・使い捨て手袋の着用、定期的な手指の消毒と手洗い・うがいを徹底して行っていました。ご来店のお客様にも、入店時の検温、マスクや口鼻元を覆う製品の着用、手指のアルコール消毒、お客様同士のソーシャルディスタンス確保のご協力をお願いし、感染防止対策に努めてまいりました。お客様と従業員の安全・安心を第一に考え、引き続きその体制を維持してまいります。

今後も政府や自治体の方針に従った感染拡大の防止対策に沿って対応してまいります。ご理解の程よろしくお願い申し上げます。

以上

【本件に関する報道関係からのお問合せ先】

株式会社KADOKAWA 広報部

E-mail : pr-dept@kadokawa.jp

KADOKAWAグループ ポータルサイト : <https://group.kadokawa.co.jp/>